
5 Pièces

148 m²

Réf. PP2-2930

2 496 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Triangle  d'Or,  idéalement  situé  entre  l'Avenue  Marceau  et  l'Avenue

George  V  à  proximité  des  hôtels  Four  Seasons  et  Bulgari.  Dans  un

immeuble  Art  Déco  de  grand  standing  avec  gardien  et  aux  parties

communes et façades refaites, au 1er étage par ascenseur, un élégant

appartement de 148 m2 ayant bénéficié d'une rénovation très haut de

gamme avec un souci  du détail  et  des matériaux.L'appartement,  dont

la décoration raffinée répond à l'architecture Art Déco de l'immeuble, se

compose  d'une  galerie  d'entrée  qui  dessert  une  double  réception

traversante avec sa cheminée éthanol ainsi qu'une cuisine ...

Golden  Triangle,  ideally  located  between  Avenue  Marceau  and  Avenue  George  V

near  the  Four  Seasons  and  Bulgari  hotels.  In  a  luxury  Art  Déco  building  with

caretaker  where  the  common  areas  and  facades  are  redone,  on  the  1st  floor  by

elevator,  an  elegant  148  m2  apartment  having  benefited  from  a  very  high-end

renovation  with  attention  to  detail  and  materials.The  apartment,  whose  refined

decoration responds to the Art Deco architecture of the building, is made up of an

entrance gallery which leads to a double reception area with its ethanol fireplace as

well as a separate kitchen. The property also ...
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